



# NATIONAL CAPITAL COMMISSION COMMISSION DE LA CAPITALE NATIONALE

## TENDER ADDENDUM

**Emerald Ash Borer Replacement Program  
Spring 2019 - Leamy Lake and Champlain  
Parking Lot  
NCC Tender File # AL1790**

**Date: March 27, 2019**

## ADDENDA À LA SOUMISSION

**Programme de remplacement des frênes printemps  
2019 - Lac Leamy et aire de stationnement Champlain**

**Numéro de demande de soumission de la CCN no.  
AL1790**

**Date : le 27 mars 2019**

---

### ADDENDUM #: 1

---

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents:

1. Question:

We would like to submit a bid for the above project however the completion dates are not achievable for the scope of work. Are you able to extend the 80% completion for these till July 15 instead of June?

*Answer*

*The NCC agrees to change the percentage of completed works to 75% only by June 15th. The contractor will have until the end of September 2019 to complete the other 25% of the work. We want to avoid planting during hot weather.*

Allan Lapensée  
Senior Contract Officer  
Procurement Services  
Corporate Services Branch

---

### ADDENDA n° : 1

---

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appels d'offres et des documents relatifs au contrat :

1. Question

Nous aimerions présenter une offre pour le projet ci-dessus, mais les dates d'achèvement ne sont pas réalisables pour l'étendue des travaux. Êtes-vous en mesure de prolonger le 80% d'achèvement jusqu'au 15 juillet au lieu de juin?

*Réponse*

*Nous sommes d'accord à changer le pourcentage de travaux complétés à 75 % seulement avant le 15 juin. L'entrepreneur donc aura jusqu'à la fin septembre 2019 pour compléter l'autre 25% des travaux. Nous voulons éviter les travaux de plantation en période de canicule.*

Allan Lapensée  
Agent principal de contrats  
Services de l'approvisionnement  
Direction des services généraux